

a) linker Hand des Eingangs in den Zimmerhof  
von der Salzgasse

ist das Salzhaus; im Erdgeschoß desselben ist die Salzkassenexpedition, den übrigen Theil des Hauses bewohnen:  
hr. Kammerassistenzrath, Johann Zacharias Herrmann, Obersalzinspektor.

- Hauptsalzkassier, Joh. Michael Markendorf.

Neben diesem Hause ist die Oberzeugschreiberen. In demselben ist die Hauptzeughaukassenexpedition, daselbst wohnen:

hr. Zeughauptmann, Kapitän Heinr. Ludw. Dietrich.

- Oberzeugschreiber, Christian Heinrich Hann.

- Hauptzeughaukassenschreiber, Johann Friedrich Köhler.

In der Mitte des Zimmerhofes liegt das Gebäude, in welchem die Rossmühle ist, und der Hauptzeughausschlosser, hr. Wilh. Abraham Lehmann, wohnt, dessen Werkstatt in einem besondern Seitengebäude ist.

Neben diesem steht das Gebäude, in welchem die Werkstatt des Salzböttchers, des Hauptzeughausböttchers, u. Hauptzeughauswagners ist, und der Salzböttcher,

hr. Karl Gottlob Thiele, wohnt.

Zwischen den Ausgängen des Zimmerhofes nach der Frauenkirche und dem Klepperstalle zu liegt an der Pferdeschwemme das Gebäude, in welchem der Hauptzeughauswagner, hr. Christian Gottlieb Schneider, wohnt.

Ferner an der Ecke das Gebäude, in welchem die Salzniederslage ist.

Zwischen dem Ausgange des Zimmerhofes nach dem Klepperstalle zu, und dem Ausfalle liegt das Haus, in welchem hr. Christian Glob. Unger, Hauptzeughausplattner wohnt.

Neben dem Ausfalle nach dem Zeughause zu, in welchem die Werkstatt des Hauptzeughausbüchsenmachers, Büchsenstifters, Plattners und Schmidts sich befinden, und nachstehende Personen wohnen:

hr. Gottlieb Böckhammer, Hauptzeughausschmidt.

- Karl Christoph Meischer, Hauptzeughausbüchsenstifter.

- Joh. Gieb. Röver, Hauptzeughausbüchsenmacher.

Neben